

La grande traversée BLG

En mars dernier, le président du Conseil de la société, Alex De Zordo, qui, avant le télétravail, prenait le train pour se rendre au bureau, a commencé à aller marcher chaque matin afin de se créer une nouvelle routine. Il savait que d'autres membres du cabinet avaient également commencé à intégrer la marche, le jogging et le vélo à leurs nouvelles habitudes de télétravail. Ainsi, lorsque le groupe de travail sur l'engagement de BLG l'a contacté pour lui parler de l'initiative *La grande traversée BLG*, il a convenu qu'il serait formidable de voir jusqu'où nous pourrions aller ensemble, en tant qu'équipe. À la fin mai, il a envoyé un courriel à l'ensemble du cabinet, demandant à tous ceux qui voulaient prendre part à ce périple virtuel de noter les distances qu'ils auraient parcourues.

Selon Google Maps, un marcheur qui partirait du Waterfront Centre, où se trouve notre bureau de Vancouver, aurait 5 093 km à parcourir pour se rendre à celui de Montréal, situé au 1000, rue De La Gauchetière Ouest, et ce, en passant par chacun des trois autres bureaux de BLG. L'idée était que les membres du cabinet adeptes d'activités physiques, comme la marche, le jogging, la randonnée, le vélo et plus encore, unissent leurs efforts pour atteindre cet objectif d'ici la fête du Canada, le 1er juillet. Et si nous ajoutions quelque 1 200 km, nous allions être en mesure de rendre visite à nos clients des Maritimes et de tremper nos orteils dans l'Atlantique!

Pour prendre part à l'aventure, rien de plus simple; il suffisait d'envoyer la distance parcourue (en kilomètres ou en nombre de pas) chaque jour ou chaque semaine à une adresse courriel de BLG consacrée à l'initiative, ce qui nous permettait de suivre nos progrès collectifs.

Après quelques semaines passées à comptabiliser les résultats, à partager des photos de ce périple aux membres du cabinet et à les tenir régulièrement au courant de notre progression, nous nous sommes rendu compte que nous avions dépassé de loin notre objectif.

Finalement, nous nous sommes d'abord rendus à Vancouver, Calgary, Toronto et Cape Spear (à Terre-Neuve), puis nous sommes revenus vers la côte Ouest en passant par Montréal, Ottawa, la station des Forces canadiennes Alert au Nunavut et les monts Saint-Élie au Yukon, pour un incroyable total de 19 654,79 km!

Quel bel accomplissement!

Au-delà du nombre de kilomètres parcourus et de pas effectués, nous voulions nous inspirer et nous motiver les uns les autres. Et si, en cette période difficile, notre initiative a contribué à améliorer le bien-être d'un seul de nos collègues, il s'agit là d'une bien plus grande victoire que l'atteinte de n'importe quelle distance.

Le groupe de travail sur l'engagement de BLG se compose de plus de 30 bénévoles issus de tous les secteurs du cabinet qui travaillent ensemble pour s'assurer que nos membres se sentent soutenus et motivés et qu'ils disposent des ressources nécessaires pour faire leur travail et rester en bonne santé.